

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Bisnis

Lampu tidur tidak hanya sekedar instrumen penerangan pada sudut ruangan tetapi juga bisa sebagai aksesoris yang mempercantik interior. Oleh karena itu tak mengherankan pada akhirnya berbagai produsen perabotan rumah tangga mengeluarkan produk **lampu tidur** dengan berbagai rupa yang unik dan kreatif. Namun kami melihat bahwa produk lampu tidur yang ada di pasaran memiliki harga yang cukup tinggi terutama pada lampu tidur yang berbahan dari kayu.

Night Light popsicle hadir dengan menciptakan lampu tidur • berbahan kayu dengan memanfaatkan stik es krim dan desain minimalis serta harga yang terjangkau untuk menjawab kebutuhan konsumen yang ingin merasakan suatu produk lampu tidur berbahan kayu dengan harga tidak yang terlalu mahal.

1.1.2 Visi dan Misi Bisnis

Visi: Menjadi usaha produk lampu tidur yang mampu bersaing dengan produk lampu tidur lain dipasar lokal.

Misi: Menciptakan produk ramah lingkungan yang memiliki nilai guna bagi konsumen dan inovatif juga berkualitas.

1.3 Deskripsi Produk

Night Light Popsicle merupakan produk lampu tidur dari kerajinan tangan yang diciptakan untuk instrumen penerangan disudut ruangan kamar tidur serta juga dapat diaplikasikan untuk ruang tamu dan lainnya. Bahan utama yang digunakan juga unik, yaitu memanfaatkan stik es krim untuk membuat kerangkanya dengan ukuran yang minimalis agar mudah ditempatkan dimana saja sesuai kebutuhan dan keinginan konsumen. Night light popsicle menggunakan lampu jenis warm white 3 watt yang

memiliki cahaya teduh sehingga sangat cocok digunakan untuk kamar tidur. Supaya dapat membantu konsumen tidur dengan lebih nyaman.

Tidak hanya itu saja, produk ini juga bisa dimiliki untuk semua umur baik dari orang tua, anak-anak, dewasa dan remaja. Sehingga konsumen bisa merasakan manfaatnya semaksimal mungkin.

Harga yang dibanderol juga relatif ramah bagi konsumen, serta bahan baku yang digunakan juga mudah ditemukan. Produk yang terbuat dari stik es krim ini, juga merupakan produk yang ramah lingkungan dan dapat digunakan dalam jangka waktu yang cukup lama. Serta memiliki harga yang ekonomis sehingga dapat dibeli oleh semua kalangan mulai dari kalangan bawah, menengah maupun atas.



Gambar 1.3 Produk Lampu Tidur